

La ejecutiva de EA minimiza la respuesta de Otegi, pero acepta que se reúna con Larreina

La dirección del partido de Errazti reafirma su coalición electoral con el PNV

EL CORREO SAN SEBASTIÁN

La ejecutiva nacional de Eusko Alkartasuna minimizó en su reunión de ayer el emplazamiento del portavoz de Sozialista Abertzaleak, Arnaldo Otegi, a favor de celebrar un encuentro para explorar la posibilidad de compartir lista electoral en el marco de un compromiso «por los derechos humanos», según los términos de la oferta lanzada la pasada semana a la formación radical por el portavoz parlamentario de EA y secretario de organización de este partido, Rafael Larreina.

No obstante, el propio Larreina podría reunirse esta misma semana con el parlamentario de SA para discutir sobre este ofrecimiento. Según fuentes de EA, el encuentro entre ambos dirigentes podría celebrarse hoy o el próximo viernes, dado que mañana y el jueves Larreina estará ausente del País Vasco por un viaje de trabajo.

La ejecutiva nacional de EA quiso también reafirmar la solidez del pacto de coalición con el PNV, a pesar de los problemas surgidos

durante la negociación y de algunos 'flecós' finales para cerrar un acuerdo electoral para los comicios municipales y forales. EA desea así hacer frente a quienes en el seno de la izquierda abertzale quieren introducir contradicciones en esta entente con el objetivo de socavar la discusión del 'plan Ibarretxe'.

La reunión de la ejecutiva sirvió para que Larreina explicara el emplazamiento dialéctico de la semana pasada. El dirigente de EA se mostró dispuesto a participar en unas listas comunes con la izquierda abertzale si ésta se comprometía a respetar todos los derechos humanos y a rechazar de forma activa injerencias tanto de ETA como del Estado.

En cualquier caso, la dirección de EA observa con escepticismo el

alcance que pueden tener en la actual coyuntura determinados movimientos en el seno de la izquierda abertzale. Más aún, interpreta que las últimas declaraciones de Otegi introducen confusión al respecto. No obstante, tampoco cierra las puertas a que el propio Larreina sea el que se reúna con Otegi con el fin de explorar si la izquierda abertzale ha introducido cambios reales en su discurso respecto a la violencia más allá de determinadas expresiones semánticas.

«Último error»

La hipótesis de que PNV y EA formalicen una «gran coalición de nacionalistas» junto a los seguidores de Batasuna fue valorada ayer por el secretario general de los socialistas navarros, Juan José Lizarbe, quien se mostró convencido de que este acuerdo constituiría el «siguiente y último error» del nacionalismo democrático y supondría «el principio de su fin».

En declaraciones a 'Efe', Lizarbe se mostró, no obstante, escéptico sobre la posibilidad de que dirigentes de Batasuna se integren en las listas de EA y PNV. En su opinión, se trata más de «una estrategia electoral» de los partidos de Arzalluz y Errazti para captar los votos de la coalición ilegalizada.

El encuentro con el portavoz radical podría celebrarse hoy o el viernes

Ediles del PP y PSE explicarán ante la UE las condiciones de vida de los amenazados

EL CORREO BILBAO

El pleno del Comité de las Regiones de Europa aprobará este jueves en Bruselas una resolución de apoyo a los concejales y cargos socialistas y populares vascos amenazados por ETA. El debate se produce a iniciativa del presidente de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, quien, en noviembre de 2002, planteó que este foro –en el que están representadas las instituciones regionales y municipales de los países miembros de la UE– se pronunciara sobre el hecho de que «en pleno corazón de Europa, políticos locales desarrollen su actividad y su compromiso en unas condiciones dramáticas».

La alcaldesa de Lasarte, Ana Urchueguía y la concejal de Urnieta y hermana del último asesinado por ETA, Maite Pagazartundua, serán las encargadas por parte socialista de exponer las circunstancias en las que se desenvuelve su vida familiar y profesional en el País Vasco. Estarán arropadas por una representación al máximo nivel de este partido, que incluye al secretario general del PSE, Patxi López, al secretario de política institucional del PSOE, Javier Rojo, y al responsable de las juventudes de Euskadi, Eduardo Madina.

Las dos ediles intervendrán junto al alcalde de Vitoria, Alfon-



Ana Urchueguía.

so Alonso. El PP también enviará, entre otros, al concejal de Llodio Santi Abascal.

La primera edil de Valencia y presidenta de la Federación Española de Municipios, Rita Barberá, acudirá a las reuniones del comité europeo, que se celebrarán mañana y pasado, para aportar el acuerdo aprobado por unanimidad en la FEMP, el pasado mes de enero, en solidaridad con los concejales amenazados. A última hora, decidió sumarse a la sesión plenaria del Comité de Regiones un representante del PNV, Karmelo Sáinz de la Maza, presidente de Eudel, que prestará su testimonio ante la UE.

P O R T U G A L 1 0 0 % C U L T U R A

Donde mandan los sentidos.

Toda su cultura te está esperando. Sus museos, sus monumentos, su arte, sus escritores, sus músicos... Para que descubras un Portugal con toda su personalidad, y disfrutes del encanto de su gente. Pero Portugal es mucho más: su clima, sus playas, sus zonas de ocio y sus zonas naturales, su gastronomía y sus fiestas. Ven a descubrir Portugal, un país con unas características únicas.

902 19 00 19
 INFORMACIÓN TURÍSTICA

www.portugalinsite.pt
 turismo-portugal@icep.net



Portugal

Personalidad Propia